
Aos move (09) dias  do mss de maio  do ann  de dois nil e vinte e  dois as  10:00 horas, no Plenario Joao
Manoel do Nascimento, reuniu-se a Cfmara Municipal de Tupancii.eta, a qual contou com a participaE5o
dos seguintes:   Carlos Augusto Oliveira dos Santos Presidente:  Secretdrio: Bladimir Pereira dos Sanlos;
Partido  Republicanos:  Luiz  Valmor  da  Silva  Franca;  Partido  da  Social  Democracia  Brasileii-o-PSDB:
Benhur  Bene7er  Jos6  Cancian  Lucidio  Terra  dos  Santos  e  Ronaldo  Machado   Salles.  Progressjstas:

Arlete   Senger   Si[veira,   Partido   dos   Trabathadores-   PT:   Jocelene   Silveini   Aquino.   Movimento
Democratico  Brasileiro-MDB  Carina  da  Costa  Valau.  Havendo  o  iiulmero  regimental  e  invocando  a

proteeao de Deus o Presidente declar.ou aberto  os trabalhos da pl-esente  Sess5o  0rdinala.  Colocada em
discuss5o  c  ap6s  votagao  a  Ata  n°  13/2022,  aprovada  por  unanimidade.  Expedients:  Projeto  de  Lei
Complemcnfar  n°  062/2022,  de  27  de  abril  de  2022  -   Origem  Ex€cu[ivo-  Altera  Djsposicdes  da  Lei
Complementar n° 4.389/2022.  e  da  outras  pi.ovidencias.  Projeto  de Lei  n° 063/2022,  de 04  de  maio de
2022  -    OTigem  Executivo-  Autoriza  o  Podcr  exccutivo  a  firmar  Termo  de  Acordo  de  CoopeTagao
Tecrica com a Fur]dagfro Institute Brasileiro de Gecigrafia e F,statistica -IBGE. Emenda Modificatjva n°
1 ao Projeto de Lei 08/2022 -Legjslativo-Altera a redacao do artigo  I a do Projeto de lei n° 08/2022, que
institui o mss "Maio Laranja" sobre a importincia da conscientizacao, prevencao, orientacao e combate
ao   abuso   c   cxplora§5o   sexual   dc   crian9a   e   adolescente  e   di   outras  pro`'idencias.   (Comissao  de
Constimigfro  e  Justiga,  Redagao  e  Bern  Eslar  Social).    Pedido  dc  Pi.ovjd6ncia  N°  53/2022-  "Que  o

Executivo Municipal, juntamente com a Secretaria competente, providencie par-a que seja colocado urn

Quebra Molas ou Redutor de velocidade na Rua Jose de  Alencar,  seiitido Bairro Pedreira/Aveiiida Vaz
Fen.eira, ac lado da Biblioteca Municipal. Haja visto que, ha solicitaEao de moradores devido ao trafego
de veiculos em alta velocidade, podendo causar acidente".  (Vereador Bladimir Pereira dos  Santos)  cm
03  de  maio  de  2022.  Pedido  de  Provid§ncia  N°  54/2022-  "Que  o  Executivo  Municipal,  atrav6s  da
Secretaria competente,  providencie com extrema urgencia a recuperagao  das estradas  do Assentamento
Nova Alian¢a, em alguns u`echos precisam ser colocados tubos, pois est5o intransitaveis c os moradores
nao  esfao  conseguindo  escoai-  sua  produc5o,  estio  perdendo  seus  sustentos,  os  estudantes  nao  estao
tiequentando  escola,  e  I.ealmeTite  urn  cstado  de  calaniidade.  Pedimos  para  que  o  executivo  municipal
visite  o  Assentamento  para  que  possa  constatar  a  realidade  e  tomar  as  provid€ncias  urgentemente.
Pedido  feito pelas  familias"`  (Vereadora  Jocelene  Silveira Aquino)  em  05  de maio  de  2022.Pedido  de
Provid€ncia  N°  55/2022-  "Que  o  Executivo  Municipal,  atraves  da  Secretaria  de  Obras  realize  com
urgencia  o  conserto  do  cal¢amento  na  Rua  Ju`Tencio  Goulart  (Rua  da  Tela),  Bai]To  Marcial  Tei.rat

pr6ximo  a  rcsid6ncia  n`imero  240  ao  lado  dri  Agropari  sede".  (Vereador  Benhur  Lucidio  Terra  dos
Santos)  em  06  de  niaio  de  2022.  Pedido  de  Providencia  N°  56/2022-  "Que  o  Executivo  Municipal,
atraves  da  Secretaria  de  Obras  realize  com  urg€ncia  o  coiiserto  do  calgamento  (Atindamento  do
cal€amento),  na Rua Joao Belem,  BailTci  Marcial Terra proximo  i residencia niiniero  189".  (Vereador
Benhur Lucidio Teri.a dos  Santos) cm 06 de maio de 2022.  Pedido de Prcividencia N° 57/2022-"Que o
Executivo Municipal,  atrav6s  da  Secretaria competente  providencie  a colocapio de uni  container com
lampa na Avenida Padre Roque Gonzales, entre o met-cado natal 4 e a Escola Civico Militar" (Vereador
Benhur Lucidio Terra dos  Santos) em 06 de maio de 2022.  Indicac5o n° 09/2022 -"Api.es€nto a Vossa
Excelchcia,  iios  teTmos  do  art.103  do  Rcgimento  Tntemo,  a  preseTit€  TTidicaGao,  sugerjndo  ao  Senhor

Prefeito  Municipal  que,  atraves  da  Secretziria de  Srfude  competente,  veja  a possibilidadc  de  analisar  a

seguinte  providencia,  que  a  pardr  da  presents  data  de  hoje  seja  local  de  parada  de  transporte  dos

pacient€s agendndos pela Sccretaria de Sahde dentro do Bairro Ana Terra" (Vereadora Carina da Costa
Valau) em 02 de maio de 2022. Pequeno Expediente: Jouelene Aquino:   Justifiicou a apresentagao do
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Pedido de Providincias Ilo 54/2022. Explicag£o Pessoal:  Jocelene Silveira Aquino:   Cun[)rimentou a
todos. Enviou urn abra9o fi.atemo a todas as M5es.  Destacou o  trabalho do Deputado Paulo Pimenta em

prol de nosso Municjpjo, Citou que o Municfpio recebeu Emenda parlamentar no valor de duzentos nil
reais  para  calcamellto  da  Rua  Leonora  Dutra.  Citou  que  o  Municipio  recebeu  recursos  no  valor  de
durentos nil reais pal-a cal9amenlos. duzentos e setenta mil rcais para Gal?amento de Rua do Burro Ana
TeiTa,  duzentos  e  cinquenta  mil  pal.a  a  area  dr  salde,  vinte  e  cinco  nil  reais  para  a  Associa€ao
Defcnsora  dos  Animals  de  Tupanc].refs-ADAT,  canto  e  viTite  iTii[  reais  paTa  compra  de  urn  trator,

quatrocentos  mi[  reais  para  a  construcao  do  Posto  de  Satide  "Tio  Riva",  atrav6s  do  Deputado  Paulo
Pimenta.  Ressaltou  que  o  trflbalho  do  Deputado  Paulo  Pimenta n5o  5  s6  no  envio  de recursos  para  os
Municipios, mas pelo seu trabalho na Assembleia Legis[ativa do Estado e na Cinara Federal. Citou que
o   Deputado   votou   coritra   a  reforma   da   previdencias:   que   prejudiclju   os   trabalhadores   para   sua

aposentadoria,   votou   contra   a   refoI.rna   trabalhista,   defensor   do   piso   salarial   dos   t6cnicos   em
enfermagem. Destacou  o compromisso Deputado Paulo Pimenta com a classe trabathadora e enviando
Emendas para nosso Mu"'cipio. Ro"aldo Machado Salles:  Saudou a todos. Solicitor que t-osse enviado
Voto  de  Pesar  aos  t`amiliares  de:  Bento  Gongalves  Marques  e  Maria  Zeneida  Olivcira  dos  Santos.
Reportou-se  sobre  a  elei9ao  em  ambito  Estadual  e  Federal.  Falou  sobre  a  uniao  entre  Joao  Doria  e
Eduardo  Leite.  Citou  que  Eduardo  leite,  quando  estava  no  Govemo  do  Estado  recebeu  o  tifulo  de
Cidadao   Tupancji.e[anense,   pelos  1.ele`'antes   trabalhos   em   prol   de  nosso   Municipio.     Destacou  os
Projetos  voltados  ao  Pals,  Estado  e  Municipio,  realizado  pelo  Govemador  Eduardo  Leite.   Citou  a
importancia do I-espeito a democracia. Procedeu a leitura da Oraeao de FE a comunidade.  Benezer Jos€

Cancian:  Dispensou o uso da palavra. 0  Presidente inf.ormou que t`oi  instalado  em frente ao predio do
Poder  Legislativo  Municipal  o  la¢o  de  comEmora¢ao  as  cor  do  mss.  Benhur  Lucidio  Terra  dos

Santos:     Saudou  a  todos.  Justificou  a  apresentagao  dos  Pedidos  de  Providencias  n°55,  56  e  57/2022.

Reportou-se  sobre  o  Projeto  de  Lei  n°  61/2022,  sendo  favorivel  ao  mesmo.  i  favoravel  a  Emenda
Supressiva,  apresentada  pelos  Vereadores:  Arlete,  Benezer,  Bladimir  e  Luis  Valmoi..  Reafirmciu  a
importchcia dos Vercadores irem em busca de recursos para o Municipio. Lanenta as criticas recebida

pelo I-ato dos Vereadores viajarem em busca de recursos.  Sugeriu que fosse divulgado os valores que a
Municipio Tecebeu atrav6s de Emenda Parlamentar conseguida pelo VeTcadoTes desta Casa Legislativa
independe  de  cores  partidatas.  Carina  da  Costa  Valau:  Cumprjmentou  todos.  Fez  urn  apelo  ao
Executivo Municipal para que seja contratado urn medico pediatra para nosso Munic]'pjo.  Em nome dos
moradores do Bairro do Quadro do Frigorifico solicitor que t`osse feito o reparo nas Runs, com urg6ncia

pois  as  mesmas  estao  intransitiveis.  Em aparte Ronaldo  Salles:  Reforgou  a solicitaGao  dr Vereadora
Carina,  quan[o  a necessidade  do  conserto  das  Ruas  do  Bairl.o  Quadro  do Frigorifico.  Carina Valau:
Tamb€m  so]icitou reparo ria Pfnheiro Machado no CorTedor dos Tabajaras. Falou sobre o compi.omisso

da  admjnistrac5o  Municipal  com  a  comunidade  de  TupanciTeta,  independente  dc  qunl  VcTeador  que

apresenta  os  anseios  da comuridade.  Luiz  Valmor  da  Silva  Franca:    Saudou  a todos.    Registrou  a
presenga  em  Plenario  do  senhor Alciomar Matos  da  Luz.  Ressaltou  o  trabalho  do  senhor Alciomar na
lgreja Pentecostal Salvacao em Cristo. Informou que partir desta tenga-feira os pacientes que necessitam
transporte pela Seci.etaria Muliicjpal de Satde, serao apanhados proximo a Creche no Bairi.o Ana Terra.
Concorda que seja providcnciado com urgencia a restauracao has Ruas do Balrro Quadro do Frigorifico.

pots  as  mesmas  estao  intTansitdveis.  Cumpnmentou  o  PTesidentc  demais  MembTos  da  DiretoTia  do
Bairro  Matcial  Terra  Ademir  Oliveira,  pela  venda  de  galeto  em  prol  do  Bairro.  para  maTiutengao  do

§alao comunitario do Baino. Parabcnizou a Djretoria da Associagao Atl6tica dos Servidores Municjpais-
AASMT, pela realizagao  do 20 Baile do Chopp.   Falou sobre o jogo amistoso entre o esporte Clube  14
de  Julho  e  Esporte  Clube  Vila  Opcraria,  realizado  o  domingo  Ilo  Bain.o  Marcial  Terra.  Disse  que  o
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Esporte Clube Vila Operaria Madeireira Ivai e Esportc Clube Vilfl Operaria irao participar do Copa RS,

campeonato organizado pela Secretaria Estadual de Esportes.  Arlete Senger Silveira:   Saudou a todos.
Parabeni7ou todas as  macs, pela comemoraeao  do Dia das Macs.   Registrou  sua participagfio no jantar
de confratemiza9ao da Equnpe  do Ventinho, pe]o comemorapao dos 22 anos  de  fundagao. Reportou-se
sobre  o  Curso  dc padeiro,  que  esti  sendo  rcalizado  no  Instituto  Federal  Farroupilha-IFF  modalidade
EJA-Educacao  de  Jovens  e  Adultos,  em  hilio  de  Castilhos.  Destacou  o  trabalho  da Liga  Fcminina  de
Combate   do   Cancer  de   nosso   Municipio.   Parabenizou   o   vereador   Carlos   Augusto   que   esta   de
aniversario   dia   10   de   maio.   BIadimir  Pereira  dos   Santos:   Cumprimentou   a  todos.   Justificou  a

apresentapao  do Pedido  de Providencias n°  53/2022.  Destacou o  empenho do  Deputado  Afouso  Harm,
para que fosse aumentado o piso salaria[ dos profissionais da enfermagem. Citou a importincia de abrir
espaGo  para  os  Deputados  atuarem  em  nosso  Municipio.  Discorreu  sabre  o  trabalho  do  Deputado
Afonso   Hann,   no   ELstado   do   Rjo   Grande   do   Sul,   Registr.ou   siia   presen?a   Has   festividade   cm
comemora¢ao  aos  22   anos  de  fundapao  do  Espoiie  Clubc  Ventinho.   Ressaltou  a  impoilancia  do
iTicentivo  ao  esporte.  ComuTiicou  que  o  Executivo  Municipal  esta  e]aborando  urn  cTOTiograma para  o

reparo nas estrada e Ruas de nosso Municipio. Car]os Augusto Oliveira dos Santos:  Dispensou o usa
dr palavra. Ordem do I)ia: Colocado em discussao e ap6s votaGao Emenda Supressiva 01  ao Projeto de
Lei  015/2022 -Executivo de 22  de abril de  2022 -Origem -Legislatjvo-Suprimi  as alineas "d",  .€e",
i e "g" do inciso XI do artigo 1" do Projeto de Lei n° 015/2022, de origeni do Exeoutivo, que autoriza
servidores   na  conducao   de  vefculos   oficjais   e   dd   outras   providencias.   rv'ei-eadores   Arlete   Senger
Silvei[.a,  Benezer Jose  Cancian,  Bladimir Pereira dos  Santos  e  Luiz Valmor da  Silva Franca)  aprovada

por unanimidade.   Colocado em discuss5o  o Projeto de Lei n°  15 /2022. Benezer Jos6 Canc].an:   Disse

que   apresentaram   Emends   para   autorizar   tres   pessoas   habilitadas   da   Secretaria   Municipal   de
Planejamento  a  conduzirem os  veicu[os  da  Prefeitura  Municipal.  Carina Valau:  Ressaltou  a Emenda
Modificativa  n°  01  ao  Projeto  de  Lei  n°  15/2002,  apenas  autoriza  dirigir  veiculos  da  Secretaria,  nao

haveri  gratificapao  para  esta  funcao.  Colocado  eni  discussao  e  ap6s  votac5o  a  Projeto  de  Lei  n"
tll5/2022, de 03  de mango dc 2022  -   Origem Executivo-Autoriza Scrvidores na condut;ao de veiculos
oficiais, e di outras providencias. aprovado por unaninidade. Colocado em discuss5o e ap6s vota€ao o
Projeto de Lei nu 061/2022, -AutoTiza o Poder Executivo a repassar valor a Conselho Comunitario Pro

Seguransa  Piiblica  -  CONSEPRO,  aprovado  por  unanimidade.   Comunicacao  de  Li'der:   Ronaldo
Salles: Reportou-se sobre as comemora96es dos Dias da Macs, comemorado dia 09 de maio.  Reportou-
se  sobre  as  e]eic6es  de  2022,   sendo  pre-candidate  a  Presidencia  da  Repriblica  Joao  Doria,   atual
Govemador do Estado  de Sao Paulo.   Falou sobre a uniao do Partido da Social Dcmoci.acia Brasileira-
PSDB.  Nada mais havendo a tl.a[ar declaro encerrada a presente Ala que set.a devidamente assinada.

Tupanciret5, 09 de maio de 2022.


